



EL INFORMANTE CUMAYASA

— EDICIÓN TRIMESTRAL DIGITAL —
TU REVISTA MUNICIPAL

24-28

ENERO
FEBRERO
MARZO
2025

3RA. EDICION

PAGINAS WEBS Y REDES SOCIALES



<https://juntadistritaldecumayasa.gob.do>



www.youtube.com/@DM.CUMAYASA



DM.Cumayasa Gestion 24-28

SERVICIOS

Registro Civil de Documentos, Certificado de uso de suelo, Acceso a información municipal (OAIM), Planeamiento urbano, Policía municipal, Limpieza y cuidado de la vía pública, Ornato y préstamos de áreas municipales

TRABAJOS EN LA COMUNIDAD

La revista El Informante Cumayasa, tiene como principal objetivo hacer participe a toda la comunidad que nos representa de todas las actividades que son realizadas a favor de los municipios. Esta revista sera presentada cada trimestre con un resumen especial.

ENERO, 2025

DÍA DE REYES EN CUMAYASA: UN REGALO DE ALEGRÍA Y ESPERANZA LIDERADO POR LA ALCALDESA LETICIA HERNÁNDEZ



enero 7, 2025, Cumayasa, La Romana.

La alcaldesa de Cumayasa, Leticia Hernández, se convirtió en la principal embajadora de la alegría en el reciente Día de Reyes, al encabezar una significativa celebración que benefició a cientos de niños y familias del municipio. La jornada, realizada el pasado [Fecha exacta del Día de Reyes en 2025], se caracterizó por la entrega masiva de juguetes, llevando sonrisas y esperanza a los hogares de Cumayasa.

Esta iniciativa, impulsada por el ayuntamiento bajo la dirección de la alcaldesa Hernández, subraya el compromiso de la administración local con el bienestar social y la preservación de las tradiciones culturales.

La respuesta de la comunidad fue masiva y entusiasta, evidenciando el impacto positivo de este tipo de acciones.

"Creemos firmemente en la importancia de invertir en la felicidad de nuestros niños," comentó la alcaldesa Hernández. "El Día de Reyes es una fecha mágica, y queremos asegurarnos de que todos los niños de Cumayasa tengan la oportunidad de vivirla con ilusión y alegría."



ZAFNOTITAS

RIESGOS DE LOS DESPERDICIOS EN LAS CALLES:

Proliferación de vectores de enfermedades: La basura en descomposición atrae y sirve de criadero para roedores (ratas y ratones), insectos (moscas, mosquitos, cucarachas) y otros animales que pueden transmitir enfermedades a los humanos.

Contaminación del aire: La descomposición de la materia orgánica genera gases nocivos como el metano, el dióxido de carbono y el sulfuro de hidrógeno, que pueden causar problemas respiratorios, irritación de ojos y mucosas, y contribuir al mal olor del ambiente.

Contaminación del agua y el suelo: Los líquidos lixiviados que se producen por la descomposición de los residuos pueden filtrarse al suelo y contaminar las fuentes de agua subterránea.

OTROS RIESGOS:

- **Impacto económico:** La presencia de basura puede afectar negativamente el turismo y la actividad comercial en las zonas afectadas. Los costos de limpieza y atención médica relacionados con la contaminación también representan una carga económica.
- **Problemas sociales:** La acumulación de basura puede generar malestar y conflictos entre los ciudadanos, reflejando una falta de civismo y de gestión adecuada de los residuos.



CONSEJOS PRÁCTICOS:

- **LLEVA CONTIGO UNA BOLSA PARA GUARDAR TUS RESIDUOS.**
- **NO TIRES BASURA DESDE VEHÍCULOS.**
- **ENSEÑA A LOS NIÑOS LA IMPORTANCIA DE MANTENER LIMPIO SU ENTORNO.**
- **PARTICIPA EN ACTIVIDADES DE LIMPIEZA EN TU COMUNIDAD.**
- **MANTENER NUESTRAS CALLES LIMPIAS ES RESPONSABILIDAD DE TODOS.**



CON PEQUEÑAS ACCIONES
PODEMOS CONTRIBUIR A
MEJORAR NUESTRO
ENTORNO Y PROTEGER
NUESTRA SALUD Y EL MEDIO
AMBIENTE.

EQUIPO EDITORIAL

DIRECCION DE COMUNICACION Y REDES

DIRECTORA Y EDITORA: LCDA. TANIA GUZMAN
DIGITADORA Y FOTOGRAFIA: LCDA. RUTH
DELANIA PEREZ



CUMAYASA REAFIRMA: LA LIMPIEZA ES UN COMPROMISO DE TODOS

La campaña por la limpieza en Cumayasa se presenta en este inicio de 2025 como una inversión en el bienestar integral de la comunidad.



Cumayasa, La Romana. El municipio de Cumayasa ha intensificado en este inicio de 2025 la campaña para promover la limpieza y el cuidado del entorno como una responsabilidad compartida por todos sus habitantes. A través de diversas iniciativas y el llamado a la conciencia ciudadana, el ayuntamiento busca fomentar prácticas sostenibles y mantener un ambiente saludable y agradable para todos. La colaboración entre autoridades y la comunidad se presenta como clave para lograr un Cumayasa más limpio y bello.



Al mantener nuestras calles limpias, contribuimos a mejorar la calidad de vida de todos y promover una imagen positiva de nuestro municipio. ¡Cumayasa es de todos y todos debemos cuidarla!



ZAFNOTITAS

Esté atento a la informaciones, pronto le estaremos extendiendo los días y horas que los colectores de basura estarán pasando por su sector.

ALCALDESA DE CUMAYASA RECIBE A ESTUDIANTES DEL LICEO FRANCISCO DEL ROSARIO SÁNCHEZ Y OFRECE APOYO A SU PROMOCIÓN, ENERO 2025.

En un gesto de apoyo a la educación y a la juventud de Cumayasa, la alcaldesa Leticia Hernández recibió en su despacho a una comisión de estudiantes de 6to grado del Liceo Francisco del Rosario Sánchez. Los jóvenes, pertenecientes a la promoción «Somos Arte Dirigido por Dios (SAID)», se acercaron a la alcaldesa con el objetivo de solicitar apoyo para la realización de las actividades de su promoción.

La alcaldesa Hernández escuchó atentamente las inquietudes y proyectos de los estudiantes, mostrando su total disposición a colaborar con esta importante etapa en sus vidas. “Es un honor para mí recibir a estos jóvenes talentosos y comprometidos con su futuro”, expresó la alcaldesa. “Desde la alcaldía, estamos comprometidos con el desarrollo integral de nuestros jóvenes y la educación es una pieza fundamental en ese camino”.

Los estudiantes agradecieron el recibimiento y el apoyo brindado por la alcaldesa, destacando su compromiso con la comunidad educativa. La promoción «Somos Arte Dirigido por Dios (SAID)» representa el esfuerzo y la dedicación de estos jóvenes que buscan culminar con éxito su etapa escolar.

La alcaldía de Cumayasa reafirma su compromiso con la educación y el futuro de los jóvenes del municipio, trabajando de la mano con las instituciones educativas para brindarles las herramientas necesarias para su desarrollo





EL INFORMANTE CUMAYASA

— EDICIÓN TRIMESTRAL DIGITAL —
TU REVISTA MUNICIPAL

24-28

ENERO
2025

CUMAYASA SE VISTE DE PATRIA, ENERO 2025

Distrito Municipal Cumayasa, La Romana,

“Dios ha de concederme bastante fortaleza para no descender a la tumba sin dejar a mi Patria libre, independiente y triunfante”.

Juan Pablo Duarte y Díez.

Nuestra directora municipal, Leticia Hernández, depositó una “Ofrenda Floral” en el aniversario 212 años del natalicio de Juan Pablo Duarte y Díez, padre de la República Dominicana.

Duarte es ejemplo de lucha y honradez, su legado de trabajar por nuestra ciudad, por nuestra patria, por nuestros hijos y por nosotros mismos. Por eso hoy, al conmemorarse 212 años del natalicio de nuestro padre de la Patria.

JUAN PABLO DUARTE Y DIEZ.

Junta distrital de Cumayasa.



UN FUTURO PROMETEDOR, ENERO 2025



Cumayasa, enero, 2025-

se dio el primer palazo que marca el inicio de la construcción del tan anhelado bajo techo para el Club Deportivo Quisqueya. En el mismo la directora del distrito, Leticia Hernández hizo acto de presencia a este acto, en al cual se encontraba presente el ministro de Deportes, Kelvin Cruz, nuestra gobernadora Ivelisse Mercedes Méndez, junto a otras personalidades, lideraron este importante evento que promete transformar la vida de los jóvenes deportistas de la comunidad.



VISITA DE ADORADORES Y MINISTROS DE LA PALABRA EN LA JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL DE CUMAYASA, FEBRERO 2025.-

La Romana, 11 de diciembre de 2024. febrero.- la Junta del Distrito Municipal de Cumayasa recibió con alegría la visita de adoradores y ministros de la palabra, quienes se unieron a la comunidad para elevar una oración y compartir un mensaje de fe y esperanza. Como cada primer lunes de mes, la alcaldesa Leticia Hernández y los empleados de la Junta iniciaron la jornada con un devocional, agradeciendo a Dios por la oportunidad de servir a la comunidad y pidiendo su guía para realizar una gestión conforme a su voluntad.

La alcaldesa Hernández expresó su agradecimiento por este gesto de fe, que fortalece los lazos entre la comunidad y la Junta, e invitó a los presentes a seguir trabajando juntos por el bienestar de Cumayasa.

La Junta del Distrito Municipal de Cumayasa reafirma su compromiso de servir a la comunidad con dedicación y transparencia, siempre guiados por los principios de fe y amor al prójimo.



CUMAYASA SE VISTE DE PATRIA EN CELEBRACIÓN DEL 27 DE FEBRERO, 2025



Cumayasa, República Dominicana – La Junta Distrital de Cumayasa se engalanó de patriotismo el pasado 27 de febrero, con una impresionante muestra de civismo por parte de los estudiantes de los diversos centros educativos del municipio.

La participación masiva de los jóvenes, portando con orgullo los símbolos patrios, resonó en toda la comunidad, reafirmando el arraigado sentido de identidad nacional que se preserva en Cumayasa.

La alcaldesa Leticia Hernández expresó su profundo agradecimiento a todos los que hicieron posible este emotivo acto, incluyendo a las personalidades presentes, directores y maestros de los centros educativos, juntas de vecinos y miembros de la comunidad.

EL AYUNTAMIENTO DE CUMAYASA CELEBRA EL DÍA DE LA MUJER AGASAJANDO A SUS COLABORADORAS

Cumayasa, Marzo – La alcaldesa de Cumayasa, la Licenciada Leticia Hernández, ofreció un cálido y emotivo agasajo a todas las mujeres que forman parte del equipo del Ayuntamiento, con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer. La actividad, que se llevó a cabo en un ambiente de alegría y camaradería, fue un espacio para reconocer la invaluable labor, dedicación y el significativo aporte de cada una de las colaboradoras al funcionamiento y éxito de la gestión municipal.



MESA SOCIAL DE SEGURIDAD, CIUDADANÍA Y GENERO

Cumayasa, Marzo— Mesa social de seguridad, ciudadanía y género, con la participación del vice-ministro de interior y policía, la gobernadora Ivelisse Méndez, La Alcaldesa Leticia Hernández, y las juntas de vecinos del 10, de cucañas y la zona se dieron cita y plantearon sus inquietudes. Las cuales fueron escuchadas y se le dio respuestas a cada una de las inquietudes que allí se presentaron.



MINISTERIO DE TURISMO DA PRIMER PICAZO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO MUELLE DE CALETA



Caleta, La Romana marzo 2025 – El Ministerio de Turismo dio hoy el primer picazo que marca el inicio formal de la construcción del esperado muelle en la comunidad de Caleta. El acto inaugural contó con la presencia de representantes de diversas instituciones gubernamentales, quienes celebraron este importante avance para el desarrollo turístico de la zona.

En representación de la alcaldesa de Cumayasa, Licenciada Leticia Hernández, asistió su asistente, la lca. Ruth Pérez.

Este nuevo muelle se proyecta como una infraestructura clave para potenciar el atractivo turístico de Caleta, facilitando el acceso de embarcaciones y promoviendo actividades náuticas y recreativas que beneficiarán a la economía local y a los visitantes.

La presencia de la asistente de la alcaldesa Hernández subraya el compromiso del Ayuntamiento de Cumayasa con el desarrollo integral de la región y su interés en apoyar iniciativas que impulsen el turismo y el progreso en las comunidades vecinas, como lo es Caleta.

Se espera que la construcción del muelle de Caleta impulse significativamente el turismo en la zona, creando nuevas fuentes de empleo y dinamizando la economía local.



EL INFORMANTE CUMAYASA

ENERO
FEBRERO
MARZO
2025

24-28

—SEGUNDA EDICIÓN TRIMESTRAL DIGITAL —
TU REVISTA MUNICIPAL



GESTION 24-28

Al servicio de nuestra comunidad

“SOY DE ELLA, PORQUE ES EL CAMBIO DE CUMAYASA”

SALMOS 37:5
ENCOMIENDA A JEHOVÁ TU CAMINO,
Y CONFÍA EN ÉL; Y ÉL HARÁ.

EL INFORMANTE CUMAYASA